

平成30年10月19日

平野市民センター在宅医療についてアンケート結果

参加者数： 55名

回答者数： 33名

回答率： 60%

1. あなたの年代は

①50代
(1名)

②60代
(3名)

③70代
(13名)

④80代
(15名)

⑤90代
(1名)

⑥その他
(0名)

2. 在宅医療を知っていましたか。

①知っていた
(15名)

②知らなかった
(18名)

3. 在宅医療を知っていたと答えた方。どのようにして知りましたか。

テレビで知った
家族・友人から
各種報道で知った
家族を介護していた
病院で聞いた
社協の活動を通して

4. 在宅医療について関心を持ちましたか。

①はい
(21名)

②いいえ
(9名)

未回答
(3名)

5. どのようなことが印象に残りましたか。

困ったときの連絡先

認知症が高度の方の対応や、在宅医療での検査・処置の対応が可能だということ

(感想)

今の所かかりつけがないので家族と今後のことを改めて話し合おうと思った

自分の意思を家族に伝えておこうと思う

身近に思っていなかった

家族の協力が得られない為在宅医療は難しいと思う

費用が気になる

老人向けの話は良かったがなんとなく暗い気分になった

在宅医療を選ぶかは、病気による

なるべく医療介護を受けないよう、健康維持を頑張る

よく理解するまで勉強する必要がある

6. 今後、あなたは在宅医療を受けようと思いますか。

①はい
(16名)

②いいえ
(15名)

未回答
(2名)